



Presseinformation

Das Info-Center Tunnel Rastatt ist geschlossen!

(Karlsruhe, 16. März 2020) Aufgrund der aktuellen Entwicklungen hinsichtlich der Verbreitung des Corona-Virus, bleibt das Info-Center Tunnel Rastatt bis auf Weiteres geschlossen.

Bei Anfragen besteht die Möglichkeit, über unser Kontaktformular mit den Projektbeteiligten Kontakt aufzunehmen:

<https://www.karlsruhe-basel.de/kontakt.html>

Sobald die Öffnungszeiten für das Info-Center Tunnel Rastatt wieder feststehen, werden wir diese frühzeitig bekanntgeben.

Hinweis an Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter [www.twitter.com/karlsruhebasel](https://twitter.com/karlsruhebasel) (@KarlsruheBasel) und

Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder

www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt:
Leiter Kommunikation und Marketing Oliver Schumacher

Unser Anliegen:



Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49 (0)761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse